

“ヒアリ”ハット!

～ヒアリかなと思ったら～

- ・平成29年8月29日、静岡県清水港にて「ヒアリ」との判定が公表されました。
- ・刺されるとアルカロイド系の強い毒による痛みやかゆみ、発熱、じんましん、激しい動悸等の症状が引き起こされます。アレルギー性のショックで昏睡状態に陥ることもあるので十分に注意してください。
- ・見分け方は別紙の「ヒアリの簡易な見分け方(暫定版)」をご覧ください。

※アカカミアリは7月に静岡県内で発見されています。攻撃性や毒性はヒアリより高くありません。

※アカカミアリはヒアリに酷似しており、両者を見分けるには専門家の判断が必要です。疑わしいアリを発見した場合は、ご一報ください。

○「ヒアリ」「アカカミアリ」かなと思うアリを見つけたら…

焼津市農政課 または静岡県自然保護課へご連絡ください。

刺されないように注意しながら次の手順で防除対応しましょう。

- STEP1. 刺されないよう素手では触らない。
- STEP2. 熱湯か市販のスプレー式殺虫剤で殺虫する。
- STEP3. 焼津市農政課または県自然保護課に連絡する。
- STEP4. 写真を撮る(専門家による判別用)。



※もし刺されてしまったら安静にし、急激な症状がある場合はすぐに病院に行きましょう。

発見後の流れ

